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女子受験生のための芝浦ガイド
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学校生活の中で自分が特に力を入れて取り組んでいることは何ですか？

部活動です。大会などで結果を残せるように、日々練習しています。

高校生の先輩とはどのように関わりがありますか？

部活動や委員会などで関わりがあります。部活動では、改善点を教えてくれ、指導し
てくれたり、委員会では困っていたときに、声をかけてくれて対応してくれたりしました。

中学受験を考えている受験生へ一言メッセージをお願いします！

女子が少なくて不安に思うことがあるかもしれませんが、困ったときには助けてくれる
先輩や先生がたくさんいます。
安心して、芝浦に来てください。芝浦で待ってます！ 受験も頑張ってください！

大学生活で楽しいことや、印象に残っていることを教えてください。

行動範囲が広がったり門限がなくなったり、自由に行動することができて楽しいです。

高校時代の楽しかったことや、思い出に残っていることは何ですか？

女子だけでワイワイしていた体育の授業やカナダ修学旅行の1人ずつのホームステイ
が思い出に残っています。  ※現在はコロナの影響で2人1家庭で実施しています

高校時代に大変に感じたことは何かありますか？

理系科目の勉強です。でも、周りには得意な子が多くいたので教えてもらったりテス
ト前になると、大学生の方が教えに来てくれるような機会もあって勉強しやすい環境
でした。

中高を過ごして女子生徒が少なくて気になったことはありますか？

良くも悪くも目立ってしまうのが嫌だなと感じたことがありました。しかし、そのおかげ
で他のクラスや他の学年の先生と話す機会があったり、いい面もたくさんあったと思
います。また、少ないからこそ同学年の女子全員と話せて仲良くなれたと思います。

高校生活を過ごして楽しかったこと、思い出に残っていることは何ですか？

文化祭です。ゲームをして、ポイントを貯めてもらい、景品と交換できるクラスの出し物
をしたり、ライブをしたり楽しい思い出になりました。

芝浦のどんなところが魅力だと思いますか？

自習室があるところと、校舎がきれいなところです。テスト前などは20時まで自習を
することが多いです。先生に質問できるのが、ありがたいです。

受験生へ入試に対してのアドバイスをお願いします！

前日は早めに寝ましょう。一緒に学べることを心待ちにしています。

中学3年生
M.Mさん

芝浦工業大学
3年生
K.Tさん

高校2年生
N.Tさん



高校時代にやっておけば良かったなと思うことは何かありますか？

附属校を卒業し、芝浦の内部推薦で大学に行ったことで
メリットを感じたことはありますか？

大学1年生の最初から微分積分の授業が必修で、数学だけではなくて
物理などでも使うことが多く微分積分を得意にしておきたかったです。

高校2年生の秋冬くらいだったと思います。大学につな
がるレポートを書き始める時には決まっていました。
研究室を見て興味ある研究室のある学科を志望しました。

学科内には数人しかいませんが、このキャンパスのどこかには
内部進学の仲のいい友達がいると思って安心していました。

いつ、今の学部学科に進学しようと進路を決めましたか？



どうしてシバウラを選んだの？

授業は面白い？

学校生活は楽しい？

気になるアレコレ聞いてみました聞かせてください！
センパイの

センパイ女子へのアンケート

理工系の学校を志望した理由を教えてください！

●理系の学校が楽しそうで、校舎や学校の雰囲気が好きだったから（中2）

●校舎がきれいで、制服もかわいかったから（中2）

●受験時に理系科目が得意だったから、また学校の授業や部活、設備に魅力を感じたから（中3）

●学校案内の時に今の先輩がいろいろ面白そうなことを教えてくれたから（中3）

●芝生祭などで生徒や先生が生き生きしていたから（中3）

●将来は理工系の職業に就きたいと思っているので、そのための学習ができると思ったから（高2）

●将来のことを考えた際に理系の方が大手企業につきやすいと考えたから（高2）

●実験がとても好きだったから。建築に興味があったから（高3）

●将来、プログラミングなどの技術を活用した技術者になりたいと思っていたから（高3）

オススメの授業・

好きな教科を

教えてください！

●パスタブリッジの製作は、どうやって重

りを耐えるか考えるのが楽しかったし、大学生と

の交流もできて良かったです（中2）

●GCのスカイダックとITの再現性実験です。スカイ

ダックは豊洲周辺を海から見るという視線が面白

かったです。再現性実験は、班のみんなと協力して実

験を成功させる取り組みが面白かったです（中2）

●校長先生が直々にしてくださった飛行機の授業

が印象に残っています。校長先生がやるの!?

と、びっくりしました（中2）

中2編

高校生編

　　　　　　　　　●Arts and Techの 授 業 で す。幅

広い分野のことを大学の教授から学べるし、実践的なこと

が多いからです（高2）

●数学の授業は、分かりやすいだけでなく、先生が面白い（高2）

●情報！プログラミングの知識が身につきます。今までパソコン

の知識が一つもありませんでしたが、今では一人でレポートを工

夫を加えながら作ることができるようになりました（高2）

●Arts and Techの授業や、学びの分野説明会、理系講座で自

身の興味を明らかにすることができました。その結果、

進路に新たな選択肢が生まれました（高3）



弓道部
ゴルフ部
水泳部
卓球部
バスケットボール部
バドミントン部
バレーボール部
野球部
テニス部

中学生
11名
2名
2名

9名
8名

10名

高校生
10名

1名
2名
1名※
5名
1名※
1名※
2名

2019年度～2022年度 計9名が早期推薦で芝浦工業大学へ進学
早期推薦制度とは芝浦工大へ内部進学を希望する高3の成績優秀者が、アメリカ、カナダ、
ニュージーランドの現地校などに3ケ月の留学機会が与えられる制度です。

ESS部
音楽部
工作技術研究部
吹奏楽部
鉄道研究部
電子技術研究部
美術部
理科部
ダンス同好会

中学生
1名

3名
12名
2名
6名
4名
5名
5名

高校生
1名
9名
2名
8名

2名
6名

2名

女子部活動加入状況

DATA
女子卒業生の
進路状況

DATA
女子部活動
加入率

＊加入率・部員数は2022年6月時点の
　データです。

《中学生加入率》

87.9%
《高校生加入率》

75.7%

※高校バスケ部・高校バレーボール部・高校野球部は女子マネージャーの人数になります。

2020年3月～2023年3月卒業生の累計

芝浦工業大学

59.7%

他大理系

23.6%

進学準備 4.2%

専門学校 2.8%

芸術系 2.8%

他大文系 6.9%

芝浦に入学して
良かったと思うことを
教えてください！

●毎日楽しい！みんな元気でノリもいいから

話しやすい！（中2）

●価値観の合う友達をみつけることができた。

趣味嗜好が似てる人が多く入学しているの

ですぐ友達ができました（中2）

●勉強が楽しいと感じたことです。先生方は、

苦手教科を叱るんじゃなくて得意科目を褒

めてくれるので定期考査が待ち遠しく感じ

ます！（中2）

●かわいい制服を毎日着れる（中3）

●発表の機会が多いため、発表に対して緊張

することがなくなった（中3）

●タイピングの練習ができて、プログラミン

グ技術が学べたこと（中3）

●行事が楽しい。団結力が深まったり、とて

も盛り上がるから（中3）

●女子が仲良い（高2）

●校舎がきれい！ 部活動が楽しい！！ たくさ

んのことを学べる！！！（高2）

●部活・スクールサポーターなど、いろんな

場面で先輩・後輩のつながりが持てる（高3）



中2・中3・高2・高3の

センパイにもっと聞いてみた

後輩にメッセージをお願いします！
学校をPRしてください！

◉勉強するときと休む時のメリハリをつけると勉強
がはかどります。受験勉強頑張ってください！

◉緊張すると思いますが、今までの頑張りを忘れず
精一杯、全力で臨んでください。会えるのを楽しみ
にしています

◉楽しい高校生活が待っていますよ！ たくさん勉強
してたくさん遊んでよい思い出を作りましょう！

◉ぜひ芝浦に来てください。かわいい後輩が入って
くるのを楽しみにしています。一緒に同じ制服を
着ましょう！

◉がんばるんば!!! いい友達といい先生が待ってるよ

◉個性豊かな人が多い ◉話し合える場所が多い

◉部活動の種類も多い ◉生徒間の仲がとても良い

◉学校がきれいで理科室やパソコン室などがとても
充実しています

◉他校ではできない授業が受けられる!!!!!

◉自習した後の学校からの夜景が、頑張って良かっ
たと思えるくらいとても綺麗

◉一番推したいのは先生たちが優しくて面白いとこ
ろです！ やりたいことがあったら相談してみると一
緒に考えてくれるいい先生や生徒がたくさんいます

理工系の学校としての芝浦の魅力は？
◉1年生からGCやITの探究活動があり、企業に向けてプレゼンをしたりできるところ    ◉ITに強いところ

◉大学と連携しながら、技術を学ぶことができる点    ◉理系の先生が多くて質問に行きやすい

◉理系の話で友達と盛り上がれる    ◉授業内容もプログラミングなどが多く、理工系にはとてもうれしい

◉電技研や工技研など他校ではあまり聞かない部活が活躍している    ◉手を動かしてものづくりが経験できる

◉身近に大学の先輩がいて質問や相談がしやすい    ◉大学や企業で使えるスキルを身につけることができる

入学して、自分が成長したなと思うことはなんですか？
◉自分から学ぶ姿勢ができた    ◉人の意見をまとめるのがうまくなった    ◉素で話せる人ができた

◉探究の授業のおかげで何事もちゃんと考えるようになった    ◉機械に強くなった

◉部活に入って本気で頑張りたいなと思うことができた    ◉人に意見を言うことを少し恐れなくなった

◉自分のやりたいことを見つけて、それを実現するために計画を立てることができるようになりました

◉相手の意見にまず賛同できるようになった    ◉自分を客観的に見ることができるようになった    



中学生用 リボン＆赤ネクタイ

スクールバッグ

リュックサック

高校生用
青ネクタイ

本校では、自転車通学を認めていません。公共交通機関を利用し通学してください。 

自転車通学はできますか？01

本校指定のバッグ・リュックがありますので、そちらを使用してください。 正装指定日は肩掛けバッグと黒の
ローファーです。略装時は、条件を満たした黒のスニーカーや運動靴で通学可能です。

通学バッグや靴は自由ですか？02

Ｙシャツの中に着るインナーなど色の指定がありますので、ガイダンスを受けてから購入することを勧めま
す。スラックスも着用可ですが、ベルトは男子生徒に準じて黒革・単色で装飾のないものとしています。靴
下は指定で紺ハイソックスですが、夏用靴下（5月～10月着用可）も購入することができます。

服装について注意することはありますか？03

頭髪や服装などの身だしなみと遅刻などの生活習慣について厳しく指導しています。前髪が目にかかるような
らピンで留める、後髪が肩にかかるようなら指示された場面では髪ゴムで結ぶなどです。マニキュアや口紅等
の化粧やピアスやネックレス等も禁止です。遅刻については、年間7回・10回・15回とそれぞれ指導があります。
特に高校生においては年間遅刻10回で推薦権がなくなりますので、規則正しい生活を送ってください。

校則について教えてください。04

中学1年生は各HRで一緒に昼食をとりますが、中学2年生からはカフェテリアでとることもできます。でも、
先輩たちはお弁当が多いようです。
また中学1・2年生は年に5回カフェテリアで定食を食べる一斉昼食（ランチデー）があります。

昼食はどうしていますか？05

カフェテリアに「デイリーヤマザキ」が入っています。休み時間、昼休みや放課後に利用できます。
制服などの注文もできます。

売店はありますか？06

自習室やカフェテリアに残ることができます。原則教室には残れません。

放課後に残れる場所はありますか？07

通学路や校内での使用は禁止です。持ち込みは認めていますが、校内では電源OFFの状態で、鍵付きロッ
カー内に管理することになります。違反があった場合は、没収となり保護者の方に来校いただき返却する
ことになります。

携帯・スマホは使用できますか？08

グループ設定（閲覧できる人の制限）のある・なしにかかわらず、他人の写真や動画を掲載してはいけません。
また、本校の制服を着用しての写真や動画の掲載は禁止です。

インターネットやSNSの利用に関してルールはありますか？09

原則禁止しています。

アルバイトはできますか？10

校則
Q&A



中学共学3年目、高校共学7年目を迎え、全校で200名以上の女子生徒が在籍しています。

食堂のメニューや更衣室、それに女子トイレなど、女子の皆さんの「あったらいいな」を早く

叶えられるように、これからも共学校としての学校づくりを進めていきます。学校選びのポ

イントは勉強や部活動だけじゃありませんよね。

お肉を中心としたボリュームがたっぷりのお弁当と色とりどりの
野菜や果物、パン料理などが入ったヘルシーなランチボックスを
販売しています。お弁当を注文できなくてもカレーや日替わりの
丼ぶり、曜日ごとでラーメンやうどん・そばも提供しています。
お好みに合わせてお好きなお弁当を選んでください。

明るい日差しの入る保健室には男女計４台のベッドを設置。女子
ならではの悩み相談もしやすいカウンセラーが常駐しています。

先日、「毎日、好きなものを身につけたい」という想
いから、ファッションとして着用するロボットを製
作しているという女性エンジニアの投稿を目にし
ました。奇想天外とも言えるこうした着想は女性
ならではのものかもしれません。また、「エンジニ
アに向かない女性はいない」好きなこと×技術力
で〈不安な未来〉に別れを告げたという女性の体
験談には女性エンジニアの未来を感じました。
エンジニアの世界に女性が少ない理由として女性
のロールモデルが少ないことが度々挙げられてい
ます。女性エンジニア応援体制を「完備」したこの
芝浦でそのロールモデルを目指してみませんか！

広々 とした清潔感のある空間です。洗面台は4つあり、大きな鏡
が設置してあります。そのため、身だしなみもきちんと整えること
ができます。シャワールームも設置しています。

2023.６作成

3階と5階のトイレの個室の数を4室から11室に増やし、使い勝
手が良い空間になりました。洗面台は6つ、鏡は5枚あるので、
身だしなみもしっかり整えられます。また、壁紙は雲と青空をイ
メージした爽やかなものとなっています。

“あったらいいな”
があります

彩り豊かなメニューが人気！1 清潔感のあるデザインと空間！2

広 と々したロッカールーム！4
ベッドは男女別に用意されています！3

▼ 鶏の韓国風ピリ辛焼き

▲ オムライス（ホワイトソース）

芝浦工業大学附属
中学高等学校

校長 佐藤 元哉
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